

知事・首相会談

「アリバイづくり」批判も
大田昌秀元知事時代の県政で副知事を務めた吉元政矩さんは、「大田元知事当選後も自民党政権は会わなかつた。許容範囲にないと判断すれば会わないやり方は今回と同質だ」と指摘。安倍首相の訪米を挙げて、「会つておかないと米側に説明できないからだろう。見え透いているが知事にはいい機会だ。きちんと新基地建設はノーだと伝えるべきだ」と強調した。その上で、「『沖縄の意見を米国に伝えてほしい』と求めてほしい」と話した。

1999年に県知事と名護市長の同意を経て辺野古移設が閣議決定したと説明するだろう。だが、知事や名護市長が付けた条件はほどにされ、2006年の閣議決定で廃止されたのが事実だ。政府の都合のいい解釈に対し理路整然と反論してほしい」と求めた。

翁長雄志知事と安倍晋三首相の初会談で、17日に行われることに関し、米軍普天間飛行場の名護市辺野古移設で国と協議を重ねてきた元県幹部や宜野湾市民からは16日、「日米首脳会談前のアリバイづくりだ」と政府を批判する声や「新基地ノー」と訴える「いい機会だ」と期待する声が上がった。

県内関係者、期待の声

「辺野古ノ 伝えて」

会談を、沖縄の声を発信する機会として最大限利用すべきだ」と話した。

必要といつなり首相の地元、山口県で引き受けるよ

う訴えてほしい」と話した。

ほしい」と要望した。高江の「ヘリパッドいらない住民の会」の安次嶺現達さん

性を見直す動きがあること
を挙げ、「グアムへの移転計
画は日本側の要望で縮小さ
れた。在沖海兵隊はいらな
い」という立場も眞本的で訴
えられた。前回のアリバイ「そりたどは
思うが、知事は首相とも堂
々と渡り合つてほしい。県
外の報道機関も注目する初

「い」と強調した。一普天間
飛行場は閉鎖、辺野古に新
基地も造らせないと、この県
の思いを訴え、それでも

い」など知事に期待する声が上がった。

沖縄の基地負担を主張してほしい。一部の人間ではなく、沖縄の民意だと伝えて

たアリハイ「そりなだ語せ
ない」とくぎを刺した。
辺野古に住む金城武政さん(58)は「知事は『できな
れ』た会たた

議のバスで辺野古を訪れて中継で司議官を批評した島くるみと批評した島くるみ

读者期待の声

が「邊野古移設が普天間の固定化か」という政府の脅しに屈しなかつた沖縄のマブイ（魂）を示してほし

遊む名語「返野」がやへる
ブター着陸帯建設が進む東
村高江で抗議を続ける市民
らから「思いを伝えてほし

卷之三

が沖縄の現状を仕事として
で全国の世論に訴える」とた
ができる」と期待しながら
「日米首脳会談に向け
が治

。一方、名護市の田港清
さん(86)は「本当は首相
沖縄に来て説明すべき

「伝えて」

べきだ」と話した。
宜野湾市在住の女性らで
つくる「カママドウー小たち
の集い」の上原美智子さん
(65)は、「翁長知事には昨年
の選挙で、ウチナーンチュ

元山口県で引き受けけるよ 「全国世論に

(68)は「首相から辺野古の問題を改善する具体的な言葉は期待できない」とした

の会」の安次嶺現達さん(56)は「平行線になつてもいい。県民の思いをしつかり伝えてほしい」と求めた。沖縄平和運動センターの大城悟事務局長(51)は「知事

ものはできない』と強く